
 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月２４日（火）から、１５日間の冬季休業が始まります。一日一日を大切にしなが

ら有意義な生活を送ってほしいと思います。来年の今頃は、受験生として進路に向けた学

習に力を入れているはずです。見通しをもち、充実した冬休みとなるようご家庭でも励ま

しのお声がけをお願いいたします。 

【佐藤 葵さん】 

私の冬休みの目標は、時間を効率よく使うことです。長期休みになると後回しにす

ることが多くなってしまうので、この冬休みは、計画的に課題を進めたりしながら自

分のためになるようなことをしていきたいです。 

 

【大沼瑠那さん】 

頑張りたいことは、勉強と部活です。勉強は授業で習ったことの復習や理解できて

いない内容を覚えるなどしっかり勉強をしたいです。部活では来年引退なので一つで

も多く、大会で勝てるように練習を頑張りたいです。 

 

【佐藤大智さん】 

僕は冬休みにだらけてしまうことが多いので、計画的に勉強を進めていき、余裕を

もって終わらせるようにしたいです。また、寒い日が続くと思うので、体調管理を徹

底していきたいです。 

 

【齋藤充希さん】 

僕が冬休みに頑張りたいことは、2 学期の復習です。限られた時間の中で集中して

取り組み、3 学期に良いスタートをきれるように頑張りたいです。 

 

 

現在、鎌倉でのフィールドワークの計画を進めています。仙台校外学習と比べて行動範

囲が広く、公共交通機関の利用も複雑になるため、十分な準備が必要です。仲間との合意

形成を図りながら、計画する力やコミュニケーション能力を高めてほしいと思います。 
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☆冬休みの抱負☆ 

☆１２月２４日から冬休みが始まります☆ 

☆修学旅行フィールドワーク計画☆ 



 

 

 

１２月９日（月）、１６日（月）、１７日（火）の３日間、地域で書道を教えている国

見町の高橋さんをお招きして、書初め指導を実施していただきました。高橋さんの他にも

多くの方にご指導いただき、有意義な時間を過ごすことができました。 

【齋藤陸斗さん】 

書き初めはあまり得意ではありませんで

したが先生方から的確なアドバイスをもら

い意識するだけで前よりも上手く書けるよ

うになるんだと実感できたので嬉しかった

です。貴重な指導を受けることができてよ

かったです。 

【佐藤寧音さん】 

1 年ぶりの書初めは思うような字が書け

ませんでしたが、指導してくださった方に

上手に書くコツ教えていただいたので満足

のいく文字が書けました。また肘の使い方

を今回学んだのでこれからの書道に活かし

たいです。 

【鈴木翔太さん】 

 書き初めで雪中梅花の漢字を書きました。最初は、形に集中して書いてみたけどうま

く出来ませんでした。困ってわからなくなったので習字の先生に聞いたら色々と書き方

が分かり、教えられたことを書いてみたら上手くできるようになりました。 
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12:40 完全下校     

 

☆第３４週 １２月２３日(月)～１２月２７日(金）の予定

☆ 

☆書初め教室が行われました☆ 
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